
【市長への手紙】令和４年２月受付分 

※手紙及び回答の要旨（一部）を掲載しています。 

 

「上総地区からの交通手段拡大」 

意 見 上総地区から君津市街に出るのは、１時間に１本の久留里線に乗

り、木更津駅で乗り換えてとても不便です。特に高齢者や障害者の足

の悪い人、免許を持っていない人や返納した人もいます。 

そこで、私の提言ですが、スクールバスを生徒の授業中にコミュニ

ティバスとして交通手段拡大に利用できるようにご検討ください。よ

ろしくお願いいたします。 

回 答 現在、上総地区における公共交通としては、ＪＲ久留里線が運行さ

れているほか、鉄道を補完する二次交通として、市によるデマンドタ

クシーを運行しております。 

上総・小櫃地区と君津駅周辺の市街地を結ぶ交通アクセスにつきま

しては、本市において、かつて検討を重ねた経緯がございますが、運

行経路や事業費等に鑑み、実現には至りませんでした。 

ご提案いただいたスクールバスの活用につきましては、児童生徒が

利用しない時間帯における有効利用を図る点では、大変有意義な取組

みであり、現在、既存の公共交通との競合や学校運営への影響などに

ついて、調査研究を行っているところです。 

いただいたご意見を踏まえ、引き続き、公共交通の充実を利便性の

向上に取り組んでまいります。 

 担当課 企画政策部 企画課 0439-56-1566 

 

「小学校の老朽化」 

意 見 周西小学校は、耐震補強がされていたり、トイレがきれいになって

いたりと色々改善されていますが、学校を訪れた際に気になったのが

廊下です。廊下はあちこち剥げており、目で見ても分かるくらいの段

差もできています。その段差につまづいて転んだという話もよく聞き

ます。 

限られた予算があることは承知していますが、子どもが安心して楽

しく過ごせるように修繕していただきたいと思います。 

回 答 周西小学校の校舎は、トイレ改修工事など部分的な改修を行ってき

ましたが、いずれの建物も建築後４０年以上が経過し、施設全体が老

朽化している状況です。ご指摘いただきました床の剥がれなどの部分

的な修繕については、優先度等を踏まえながら適宜対応してまいりま

す。 

今後も子供たちにとってよりよい教育環境の整備に向けて取り組

んでまいります。 

 担当課 教育委員会 教育総務課 0439-56-1412 

 


